

Für die zahlreiche lebenswürdige Anteilnahme sowie die Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls beim Hinschied von unserem lieben und unvergesslichen

Andreas Jost

bedanken wir uns herzlich.

Unser Dank geht an alle Verwandten, Freunde, Schulkollegen und Bekannten, welche schriftlich oder persönlich mit uns von Andreas Jost Abschied genommen haben. Die vielen Briefe, Karten, Blumen und Spenden an die Stiftung Bächtelen in Wabern haben uns gefreut und geholfen.

Für die würdige und schöne Trauerfeier danken wir Frau Pfarrerin Renate von Ballmoos. Dank dem persönlichen Gedenken und der musikalischen Umrahmung von Frau Magdalena Olinerko-Storck, begleitet von der Violinistin Frau Monika Urbaniak Lisik, wurde die Trauerfeier mit eindrücklichen Klängen von Bach und Hayden wunderschön bereichert.

Für die geschätzte und liebevolle Pflege welche Andreas während den letzten vier Jahren durch das Pflorgeteam der Senevita Seniorenresidenz Multengut in Muri bei Bern erfahren durfte, danken wir von Herzen.

Bern, Ende Januar 2024

Die Trauerfamilien